
平成２９年度第２回 同窓会役員会 議事録案 

 

 

〔日   時〕平成 29 年 5 月 9 日（火）19：00～21：00 

〔会   場〕凌雲会館 会議室Ａ 

〔出 席 者〕戸髙、小林、牧、熊本、黒木、倉本、平井 ＊敬称略 

〔議  長〕戸髙 

〔書  記〕事務局員 黒木 

〔配布資料〕・平成 29 年度第 1 回役員会議事録 

・なな会結成２０周年記念イベント企画案(MRT ラジオ公開生放送企画) 

・平成 29 年度会報企画内容表 

・会報「ノスタルジックフォト」写真・記事文章 

 

 

議題１．なな会２０周年記念事業 

 

 Ⅰ．進捗状況確認（5月 11日時点） 

    A．ラジオ公開生放送企画について 

→凌雲祭実行委員より、凌雲祭との同日開催についてＯＫのお返事が頂けた。 

       《 条 件 》 ①ステージイベントの邪魔にならないようにすること。 

               ②凌雲祭の告知を手伝うこと。 

 

Ｂ．東村アキコさんについて 

 →多忙のため出演できないとのお返事だった。 

 ※ゲストを呼ばないパターンの 20周年企画を考えなければいけない。 

 

  Ⅱ．ＭＲＴラジオ企画について 

   Ａ．時間枠について 

     (案)「超・ドッキングラジオ」の 3時間 19分のうち、 

2時間 30分ほどを同窓会の企画枠とし、他 45分ほどが通常のレギュラー放送や 

ＭＣのフリートーク枠とする。(スポンサーがついているので) 

 

Ｂ．企画内容について  

（案） 

①ミニミニ講義  

…登場していただく先生は、卒業生も在学生にもわかるよう、開学後の時期を 4分割ほどで 

分け、それぞれの時期からお一人ずつピックアップする。 (退官された先生も含む) 

       …トークテーマを設け、それぞれの異なる分野からトークテーマに基づくお話をしていただく。 

※ミニミニ講義の間はＭＲＴのＭＣだけでなく、ＯＢのＭＣにも入ってもらう。 



 

 

②同窓生が登場する枠を設ける。 

  …枠の長さによってはミニミニ講義の枠数を減らす。 

 

  ③告知枠を設ける。  

…懇親会でのななたまご開封について。 

   …凌雲祭について。 

       

 

 

議題２．会報 

 

Ⅰ． 進捗状況確認（5月 16日時点） 

Ａ．丸平取材について 

  →5月 15日に丸平取材を行った。 

   出演者：大将、川瀬先生、会長の計 3名 

  

Ｂ．「ノスタルジックフォト」 について 

    →白い家の写真を数枚掲載するため、昨年度より大きく紙面スペースを割くことで決定。 

      他ページも併せて面割りを再考する。 

 

   Ｃ．表紙について 

    →イラストレーターのオカタオカ（14期生）にデザイン/イラストともに担当してもらうこととなった。 

     （5月 13日） 

 

 

 

議題３．その他確認、報告等 

 

Ⅰ． 事務局よりご報告 

Ａ．同窓会費納入状況(今年度入学生)の報告 

１．入学生２０９名中、１８４名より納入いただいた。(\３，６８０，０００) 

２．未納者については今月中に納入お願いの文書を送付予定。 

 

 

 

 



 

 

Ｂ．そのほか 

 １．役員会のスカイプ通信について、スカイプより安定した通信が可能になる手段を検討する 

こととなった。 

→例：Facebookのメッセンジャー(グループトーク機能) 

また、現在使用のスピーカーマイクの性能が良くないため、次回役員会にて代替機種の候補を 

挙げる。 

 

 

 

 

………………………………………………………………………………………………………… 

 

◆次回役員会開催予定 

日  程：6月 5(月)～9日(金)のいずれか 

場  所：凌雲会館 会議室Ａ(もしくは共同研究室Ⅰ) 

時  間：19～21時 

協議事項： ①なな会結成 20周年記念事業について 

      ②会報について 

 


